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CONSIGLIO DI MUNICIPIO 4 

 

 

 

DOCUMENTO N. 20 
SEDUTA DEL CONSIGLIO DI MUNICIPIO 4 DEL  2 DICEMBRE 2021 

 

CONVOCATA CON AVVISO DEL 26/11/2021 

I CONVOCAZIONE 

 

 

 

OGGETTO: ORDINE DEL GIORNO collegato alla Delibera n. 28/2021  Municipio 4– M4 tratta Est  
APERTURA VIA PIETRO DA CORTONA 
 
 

 

Presieduta dalla 

Presidente del Consiglio di Municipio 4 

Stefania Aleni 

 

 

Assiste alla Seduta 

Il Segretario Municipale 

Tommaso Innocente 

 

 

 

PRESENTI I CONSIGLIERI/LE CONSIGLIERE 

ALENI,  BARATELLI, BASSI, BIANCO, BIGATTI, BORGHI, BOSSI, CECCHETTO, CORMIO, DI MATTEO, 

FERRARI BARDILE, FLORIO, MARI, MARIANI, MELLONI, MISANI, PANDOLFINO, PAZZAGLIA, PEREGO, 

PEPE, POZZANI, ROBERTI, ROCCA, SCHIAFFINO,  SCIASCIA, STEFANELLI, STRANGI, TURRONI 

ASSENTI I CONSIGLIERI/LE CONSIGLIERE 

ARENA, SCALFI, SCHIANNI 

 

E COSÌ ESSENDO PRESENTI N. 28 CONSIGLIERI/CONSIGLIERE LA SEDUTA È LEGALE 
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ODG – OGGETTO: APERTURA VIA PIETRO DA CORTONA 

 

La via Pietro da Cortona, oggi chiusa per esigenze di cantiere, dovrebbe – secondo il progetto 

dell’Amministrazione – essere definitivamente interdetta al traffico veicolare. 

Secondo quanto emerso dall’analisi del documento in Commissione, sia in Municipio 3 che in 

Municipio 4 – tale cambiamento causerebbe un notevole danno alla viabilità togliendo la possibilità 

di un’inversione del senso di marcia verso i numeri pari di viale Argonne e costringendo a percorrere 

tutta piazzale Susa con conseguente aumento dei tempi di percorrenza, traffico e inquinamento. 

Visto quanto sinteticamente esposto, si impegna l’Amministrazione Comunale a non chiudere al 

traffico veicolare via Pietro da Cortona 

 

ACCERTATO, a seguito della votazione elettronica di cui trattasi, il seguente risultato: 

 

Presenti 28 

Votanti 28 

Voti favorevoli 28 

Voti contrari 0 

Voti astenuti 0 

 

 

Il documento viene approvato 

 

Il Segretario 

Tommaso Innocente 
La Presidente del Consiglio di Municipio 4 

Stefania Aleni 

 

 

 

Visto 

Il Direttore dell’Area Municipio 4 

Giovanni Campana 

 

 

 

Copia del presente documento sarà trasmesso: 

 ALLA DIREZIONE MOBILITA ̀ E TRASPORTI - AREA PIANIFICAZIONE E 
PROGRAMMAZIONE MOBILITÀ - AREA INFRASTRUTTURE PER LA MOBILITA ̀
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